

水道週間 表彰

夏休み中の7月25日に、文化センターで表彰式がありました。本校からは3名が受賞しました。さらには、学校全体のがんばりが認められ、学校賞をいただきました。副賞として「逆上がり練習機」と「野球のグローブセット」をいただきました。それらを使って、どんどん体を動かしてほしいと思います。

【図画の部】低学年 優秀賞 1年 宮〇〇〇良 さん

佳作 1年 阿〇〇紘 さん

【標語の部】高学年 最優秀賞 5年 松〇〇人 さん

【学校賞】 平戸市立中野小学校

おめでとうございます。



〇光〇様 文庫

夏季休業中も、いつものように図書を寄贈していただきました。県民祈りの日の前に、「はだしのゲン」をいただきました。戦争を経験した方が少なくなっていく中、不戦や非核について語り継いでいくための大切な本だと思えます。タイムリーな本をありがとうございました。



相撲の練習をしました

9月4日(水)の5時間目に行いました。PTA副会長の〇〇田様と、1年生保護者の大〇〇様に来ていただき、相撲のいろはを教えてくださいました。体育科の学習では、低学年で「力試しの運動遊び」、中学年で「力試しの運動」、高学年で「力強い動きを高めるための運動」をすることになっています。どれも、「相撲」に関連のある学習です。今回の学習をもとに、月末のPTA相撲大会が、昨年以上に盛り上がることを願っています。



環境整備ありがとうございました

9月6日(金)の環境整備には、たくさんの方に来ていただきました。おかげさまできれいになり、陸上大会の練習や体育科の学習、昼休みの活動などがしやすくなりました。また、今月29日の相撲大会に向けてもバッチリになりました。保護者の皆様におかれましては、時間の調整をしていただいたり、遅くまで残っていただいたりして、本当にありがとうございました。相撲大会にも、ぜひお越しください。